



Felix Duksch und Silvia Renner (von links) überreichten Werner Kimmig im Beisein von Rainer Huber und Michael Seidler die Spende für den Förderverein.

Foto: Birgit Seidler

Stadtkapelle übergab Spende an Förderverein

Beim Musik-Picknick kamen 1500 Euro zusammen

Oberkirch (red/all). Beim diesjährigen »Musik-Picknick im Park« der Stadtkapelle Oberkirch wurden Spenden in Höhe von 1500 Euro eingenommen. Der gesamte Erlös der inzwischen etablierten Musikveranstaltung kommt wiederum komplett dem Förderverein für krebserkrankte Kinder in Freiburg zu Gute.

Zur Spendenübergabe trafen sich neben Mitgliedern der Stadtkapelle auch Felix Duksch vom Fanfarenzug Oberkirch und Sylvia Renner vom Weinhaus Renner, die beim Musik-Picknick stets für das leibliche Wohl aller Gäste sorgen. Kuratoriumsmitglied Werner Kimmig dankte allen Beteiligten und übernahm die Spende.